

placidez de ésta sostenida en la existencia de una multitud de siglos necesitaba para ser destruida una serie de pruebas decisivas y he aquí lo que el sábio Frances emprende y consigue con la felicidad que preside á todas sus tentativas.

Examina despues las teorías de la respiracion y convulsion propuestas por diferentes otros sábios de su época, corrige sus errores y reasumiendo los hechos observados por sí mismo establece una mas sencillá y exacta que es la que ha subsistido hasta nuestros dias con muy ligeras modificaciones destruyendo para siempre la doctrina del *Flogisto* objeto de la admiracion de cerca de un siglo.

Las ciencias hablando con propiedad no son otra cosa que idiomas, nuestro sábio, está intinamente persuadido de esta verdad eterna y al paso que ha conseguido cambiar la teoría de sus principios, concive el atrevido proyecto de mudar ó mas bien de establecer su lenguaje: Morveau, Bertollet y Fourcroi son llamados por él á participar del trabajo y la gloria de tan brillante empresa, y harto sabido es que el resultado mas feliz coronó sus esfaerzos dando á luz la nomenclatura de

